

Notre aire marine d'un point de vue historique.



Mr Destombes nous a expliqué que sur notre aire marine, autrefois, il y avait un fort militaire, bâti par le Duc de Croÿ en 1757, pour protéger les côtes françaises des Anglais.

Ce fort appelé **Fort de Croÿ**, a aujourd'hui complètement disparu, abimé par la mer.

A sa place, on ne trouve plus qu'un tas de pierres qui sert de refuge à une grande biodiversité.

L'abandon du fort s'est fait en même temps que le développement de Wimereux en tant que **station balnéaire**. En 1914, il y avait 50 hôtels. Il n'en reste plus que 5 !

Les cabines étaient posées directement sur le sable, on avait installé des planches pour la promenade. Il y avait aussi un casino.

La mer ne montait pas si haut. Si elle monte haut maintenant, c'est parce qu'il y a beaucoup moins de sable qu'avant.

On a construit une digue en ciment en 1924.

La digue actuelle a été construite en 1998. Elle a 20 ans.

Un grand merci à Mr Destombes pour ces précieuses informations et pour le temps qu'il a bien voulu passer avec nous !

